



SENADO  
XII LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL

SECRETARIA DE ESTADO DE  
RELACIONES CON LAS CORTES

ENTRADA 135.031  
23/11/2018 18:12

## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/45807

11/06/2018

115181

**AUTOR/A:** NAVARRETE PLA, Jordi (GMX); MULET GARCÍA, Carles (GMX)

#### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la estación de Santa Magdalena de Polpis es una estación sin servicio de viajeros de ADIF, situada en el punto kilométrico 127,5 entre las estaciones de Alcalá de Xivert y la estación de Benicarló-Peñíscola (en el Corredor Mediterráneo) y se encuentra en el municipio de Santa Magdalena de Polpis, en la comarca del BaixMaestrat, en la provincia de Castellón/Castelló.

Madrid, 23 de noviembre de 2018